

**ABSTRAK**

Madinatul Munawaroh, NIM 1710110154, **Nilai-nilai Akidah dalam Novel Penakluk Badai Karya Aguk Irawan MN dan Relevansinya dengan Pendidikan Agama Islam.** Program Strata 1 (S.1) Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus, 2021.

Latar belakang dilakukannya penelitian ini adalah untuk menanamkan akidah yang nantinya akan membentuk generasi berakidah kuat, jadi bukan hanya sekadar proses transformasi ilmu saja. Novel dapat berfungsi sebagai media pendidikan, sama halnya dengan buku bacaan lainnya. Yang menjadi permasalahan pada penelitian ini adalah nilai-nilai akidah apa saja yang terkandung dalam novel *Penakluk Badai* karya Aguk Irawan MN dan bagaimana relevansinya dengan Pendidikan Agama Islam. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis pesan-pesan akidah yang ada didalam novel *Penakluk Badai* karya Aguk Irawan MN, yaitu mengenai “Nilai-nilai Akidah dalam Novel *Penakluk Badai* karya Aguk Irawan MN dan Relevansinya dengan Pendidikan Agama Islam”.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*). Jenis pendekatan yang digunakan oleh peneliti adalah pendekatan *hermeneutic*, sedangkan dalam mengumpulkan data penelitian menggunakan metode dokumentasi. Dalam penelitian ini menggunakan analisis isi (*content analysis*) dalam proses menganalisis data. Dalam hal ini peneliti akan mengungkapkan mengenai isi atau nilai-nilai akidah yang terdapat dalam novel *Penakluk Badai* karya Aguk Irawan MN, kemudian mendeskripsikan relevansinya dengan Pendidikan Agama Islam.

Hasil penelitian ini menunjukkan : (1) Nilai-nilai akidah yang terkandung dalam novel *Penakluk Badai* karya Aguk Irawan MN meliputi iman kepada Allah SWT, iman kepada Malaikat Allah SWT, iman kepada kitab-kitab Allah SWT, iman kepada Nabi dan Rasul Allah SWT, iman kepada hari akhir, dan iman kepada qadla dan qadar Allah SWT. (2) Novel *Penakluk Badai* karya Aguk Irawan MN sangat layak jika digunakan sebagai media alternatif pembelajaran akidah. Karena novel tersebut mengandung banyak nilai-nilai akidah dan memiliki alur cerita yang menarik, sehingga hati para pembaca dapat tersentuh. Nilai-nilai akidah yang terdapat dalam novel tersebut juga sesuai dengan ruang lingkup materi akidah dalam mata pelajaran PAI jika mengacu pada KMA No. 183 Tahun 2019. Oleh karena itu, peneliti menilai bahwa novel tersebut relevan dengan Pendidikan Agama Islam.

***Kata Kunci: Nilai Akidah, Novel Penakluk Badai, Pendidikan Agama Islam***